Totschlag: Warum durfte ich nicht leben?

Die Kriminalpolizei bittet um Mithilfe

Die Polizei nach zwei Jahrzehnten um Mithilfe in diesem tragischen Fall. Mit DNA-Spuren und sichergestellten Kleidungsstücken, versuchen die Ermittler die Identität des damals Neugeborenen zu klären und seine Eltern zu finden. Wie auch Sie dazu beitragen können den Fall zu klären, erfahren Sie auf der Internetseite der Polizei Köln.

Jeder Hinweis zählt!



Hinweise bitte an Polizeipräsidium Köln, Kriminalkommissariat 11 Walter-Pauli-Ring 2-6, 51103 Köln, Telefon 0221 229-0 oder an jede andere Polizeidienststelle E-Mail: poststelle.koeln@polizei.nrw.de

